第二区 分館報

下の課訪福

令和4年12月22日癸行 企画室第3号

癸行责任者 山田昌宏 編集责任者 高木範明 企画室長 山田貞幸

どんど焼き用催のお知らせ

主催 第二区分館 協賛 第二区青少年育成会

今年も残すところわずかとなりましたが、第二区の皆さんにおかれましては、冬の寒さそして新型コロナウイルスにも負けず、お元気にお過ごしのこととお慶び申し上げます。

さて、かつては二区の各地区で盛大に行ってきた"どんど焼き"ですが、子供たちが 少なくなり、子供たちと保護者の皆さんで「しめ飾り」収集、"どんど焼き"を行う ことが大変難しくなってきています。

日本の代表的な正月の伝統行事であり、二区においても江戸時代から行われていたと伝えられており、今後も長く受け継いでいきたい大切な行事であるので、今年度も第二区分館が主催、PTAが共催という形で行い、多くの区民の皆さんに参加していただき、楽しく有意義な時間を過ごしていただきたいと思います。

日時 令和5年 1月 7日(土) 午前10:00~11:30予定

集合時間 午前 9:50

場所 城の腰館上 (井川行弘様宅上)

- ◆ 場所が分からない方は、城の腰館へ一旦お越しください。
- ◆ 遊泉ハウス児湯から坂を登った突き当たりが城の腰館です。

ご参加にあたってのお願い

- ① 集合時に係が非接触検温器で検温させていただき、アルコール消毒をしてから 参加していただきます。
- ② 新型コロナウイルス感染予防のためマスクの着用をお願いいたします。

分館でサツマイモを準備します。 どんど焼きといっしょに焼き芋を作りま すのでどんど焼きが終わったらそれぞれ のご家庭でお召し上がりください。○





◆分館よりお知らせ

今月予定していた二区分館クリスマス会については、コロナの感染レベルが5になり、非常 事態宣言が発出されてしまったので止む無く中止といたしました。

クリスマス会では岡谷市のカノラータ・オーケストラの皆さん15人ほどに来ていただき、 素敵なアンサンブル演奏をご披露いただく予定でした。コロナが落ち着きましたら改めて演 奏に来ていただきたいと思いますので楽しみにお待ちください。

令和5年1月に開催されるカノラータ創立20周年記念第23回定期演奏会には、二区の皆さんもぜひ演奏を聞きに行っていただきたく、ここにご案内いたします。

< カノラータ・オーケストラ >

平成14年4月に岡谷市はじめ諏訪一円、伊那地方の会員により結成されカノラホールを拠点にしたオーケストラで、**二区在住の方も会員になっております**。

